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Ata nº 03- Reunião Extraordinária 1 

Às quatorze horas do dia vinte de março de dois mil e dezenove tem início a 2 

reunião extraordinária do COMAD-PG com a seguinte pauta: Abertura pela 3 

Presidente do COMAD-PG Simone Sanson e Silva; Eleição do Vice-Presidente do 4 

COMAD-PG; Programação para o Junho Branco; Informes gerais; Encerramento. 5 

Estiveram presentes os seguintes Conselheiros Titulares: A Presidente Simone 6 

Sanson e Silva, Felipe Augusto Scarpin, Francisca Júlia Camargo Dresch, Francisco 7 

Kapfenberger Filho, Ir. Fabiane Maria Klein, Izabelle Antunes, John Elvis Ribas 8 

Ramalho, Kélin Gerusa Peters Franco, Leni Aparecida Viana da Rocha, Maira Martins 9 

de Holleben, Marcio Lupepsiw, Marilei Aparecida Mocelin, Marisa Pereira de 10 

Camargo, Mathilde Garcias da Luz, Odino Moro Neto, Romualdo Camargo, 11 

Rosangela Zimovskei, Tereza Lopes Miranda, Wanderlei dos Santos. Conselheiros 12 

Suplentes: Alberto Luiz Chemin, Fabiano Batista, Henrique José Medeiro. Estiveram 13 

ausentes e justificaram os Conselheiros: Alexandra Maria Stravatti, Cyntia Drago 14 

Venâncio e Reni Aparecida Eidam. A Presidente Simone abre a reunião 15 

cumprimentando a todos os presentes. Fala da importância da pauta. Fala dos 16 

convidados de hoje: Alcoólicos Anônimos, Al-Anon e Amor Exigente, nossos 17 

parceiros que irão compartilhar conosco a programação do Junho Branco. A 18 

presidente lê a pauta e diz que tendo em vista que temos convidados, vamos 19 

alterar a ordem da pauta deixando a eleição do Vice-Presidente depois que 20 

conversarmos sobre o Junho Branco. A presidente apresenta a Conselheira Kélin 21 

Gerusa Peters Franco representante do SESI/SENAI que toma posse, em 22 

substituição a Conselheira Scheila Therezinha Issakovicz Garcia da Luz que se 23 

afastou por motivos particulares. Simone apresenta a programação do junho 24 

branco do ano passado onde foram feitas várias atividades durante todo o mês. A 25 

Presidente Simone fala que pra este ano a proposta é que a gente possa fazer 26 

diferentes eventos, e comenta que nos quatro anos anteriores, a equipe do COMAD 27 

sobrecarregou, pois foram vários eventos em diferentes horários, e como são 28 

funcionárias não existe mais liberação de horas extras. Por isso surgiu essa idéia 29 

que cada setor dos eixos que existe no COMAD, daí a importância das Comissões 30 

atuarem ativamente para que possam realizar as ações. Fala da Pastoral  da 31 

Sobriedade que também irá fazer um evento relacionado, diz que terão uma 32 

reunião em breve para discutir as ações. A Presidente comenta ainda que os 33 

Alcoólicos Anônimos, Amor Exigente e Al-Anon também farão suas ações no Junho 34 

Branco. Apresenta quem das Comissões Permanentes do COMAD-PG que estão 35 

presentes, diz que a proposta é que a gente se reúna para o planejamento e 36 

reservas de datas, para que cheguem com o evento pronto. Caberá ao COMAD o 37 

dia da abertura e o encerramento. A Presidente Simone fala da importância dos 38 

Conselheiros perante a sociedade para falar de como funciona o COMAD. O 39 

Conselheiro Kapfenberger diz que geralmente isso acontece nas palestras. Simone 40 

diz ainda que se for convidada a dar palestras vai com prazer, mas que gostaria de 41 

convidar a todos os conselheiros que se mostrem disponíveis. A Presidente faz um 42 

convite ao Conselheiro José Carlos, representante do Conselho Regional de 43 

Farmácia, e ao Conselheiro Luiz Alberto Chemin, representante do Conselho 44 

Regional de Psicologia 8ª Região, para se posicionarem perante a Política sobre 45 

drogas, assim como o farmacêutico, os enfermeiros, a rede de atenção do CAPS, as 46 

Comunidades Terapêuticas. Com a mobilização de todos, chegaremos ao final do 47 
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Junho Branco com os resultados. Nesse momento a Presidente pede aos convidados 48 

que se manifestem sobre as ações que irão desenvolver. A presidente Simone fala 49 

do dia da abertura que será no dia três de junho, mas no sábado dia primeiro já 50 

está agendada uma coletiva de imprensa. O Conselheiro Odino lembrou dos anos 51 

anteriores, que tinha muitas atividades e o público era bem pouco, então pergunta 52 

qual público vai estar lá. Simone responde citando como exemplo o SESI/SENAI 53 

que levará ações nas empresas. Diz ainda que para garantir o público vai ter que 54 

ser na sua Instituição. A Conselheira Mathilde fala que na Terceira Regional de 55 

Saúde, eles estão programando uma palestra pra falar da saúde psicossocial, onde 56 

terá uma Psicóloga falando da rede de atendimento, em parceria com o CAPS. 57 

Simone fala que caberá a cada Conselheiro trazer um número x de convidados. Um 58 

dos coordenadores do Grupo de Alcoólicos Anônimos diz que o evento pode ser 59 

feito na sede deles, que a capacidade de público seria para sessenta pessoas e que 60 

eles tem o material próprio para distribuir e também divulgar como funciona o 61 

grupo dos Alcoólicos Anônimos. O Conselheiro Kapfenberger falou da rede de pesca 62 

que foi feito em parceria com o AA e que deu resultado, falou de atividades com os 63 

adolescentes, citou como exemplo a Guarda Mirim. A convidada Ângela do grupo 64 

Amor Exigente fala que realizaram dois Simpósios e esse seria o terceiro, trouxe a 65 

proposta de fazer no junho branco, pois nas experiências anteriores tiveram pouco 66 

público. Ângela diz que no amor Exigente é atendido o problema instalado, mas 67 

tem se trabalhado a qualidade de vida. Fala ainda que a grande dificuldade é a 68 

certificação, comenta que seria interessante trazer um palestrante que fosse um 69 

tema dedicado aos professores, que poderiam organizar esse evento, diante destes 70 

requisitos  precisa do apoio do COMAD. Ângela comenta também da dificuldade de 71 

trazer as famílias para os eventos. A Presidente comenta que agora é Lei do 72 

Estatuto da criança e adolescente, que cada escola tem que ter uma pessoa 73 

capacitada que conheça a rede e que direcione as famílias. Em seguida Simone 74 

comentou sobre o tema do junho branco depois de várias sugestões, houve uma 75 

votação e o tema ainda não foi decidido. O Conselheiro Marcio comenta sobre as 76 

atividades do CAPS e irá entrará em contato com o CAPS I, para fazerem um 77 

evento. A Conselheira Izabelle comenta que conversaram entre as Comunidades 78 

Terapêuticas e pensaram em fazer uma olimpíada. A convidada Clair do Grupo Al-79 

Anon fala sobre as atividades do grupo. A Conselheira Tereza faz um convite a 80 

todos os presentes para participarem da décima primeira Conferencia Municipal de 81 

Saúde. A Conselheira Marilei fala que na UTFPR terá duas palestras. Em seguida a 82 

Presidente Simone fala sobre o item da pauta que irá eleger o Vice-Presidente do 83 

COMAD-PG, é conveniente que agora seja governamental para garantir a paridade 84 

e pede para os Conselheiros que representam o governo que se dirijam a frente, 85 

para que seja feita a votação do Conselho. O Conselheiro John Elvis Ribas Ramalho, 86 

representante da Agência do Trabalhador, foi eleito por aclamação. A Presidente 87 

agradece a presença de todos. Sem nada mais a tratar encerra-se a reunião e eu 88 

Arlete Maria Gouvêa lavrei o presente ata que será assinada por mim e pelos 89 

conselheiros presentes. Ponta Grossa, 20 de março de 2019. Simone Sanson e 90 

Silva, Presidente do COMAD-PG. 91 


